



なかよしだより

令和4年11月21日

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられる時期になりました。子どもたちは戸外でたくさん体を動かすことを中心に、様々な遊びを楽しんでいます。今後も、季節を感じられる遊びや食育などを取り入れながら、季節の移り変わりを感じていけたらと思います。

食欲の秋！



芋掘りに行きました！



手やスコップを使って土をかき分けながら、夢中で芋ほりを楽しんでいました。



2つも見つけた！



どこにあるかな～



なかなか掘れないな～



見て、見て！
掘れたよ～



☆11月29日には掘った芋を使ってお芋クッキングを行います。

詳細はコードモンをご覧ください☆



お知らせ

愛宕山ハイキングに行きます！

12月2日（金）に愛宕山ハイキングに行きます。お弁当日になっています。

詳細はコードモンでお知らせします。

散歩や戸外遊びでは、落ち葉やどんぐり拾いを楽しんで秋を感じている子どもたち。色々な場所へ散歩に行く中で、体力も一段と付き始めていることと思います。愛宕山ハイキングに向けて、より一層体力をつけ、秋の自然に触れながら、ハイキングを楽しんでいきたいと思ひます。

ご家庭でも散歩やストレッチを家族で楽しみながら、愛宕山ハイキングに向けて、ぜひ体力づくりを行っててくださいね。



ストックかごの衣替えを行います



ストックかごに入れておく、長袖とズボンを2枚ずつリュックに入れて持ってきてください。これまでの半袖と半ズボンはリュックに入れてお返ししますので、ご確認ください。